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事業計画説明認証状引継式

2020年7月2日（3357例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇最終例会プログラム　委員長（所感）報告
【 出 席 率 】 前々回　91.4％　今回　87.14％（会員73名・欠席 9名・免除 3名）
【他クラブ出席者】	 ◇	日下君（6/19 福山ロータリーEクラブ）日下君（6/19 北海道 2500ロータリーEクラブ）沖田・

山本君（6/23 呉南）沖田・山本君（6/24 呉東）　　　6名
【 欠 席 者 】	 ◇天野・畦・大之木（精）・沖田・海生（知）・下瀬・向井・山本・寺坂君　　　9名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・藤井君　　　3名
【 会 長 報 告 】	 ◇入会式…株式会社　呉阪急ホテル　代表取締役社長　江山恭弘様
	 　（推薦者：三宅清嗣さん・増岡真一さん・神田健治さん　アドバイザー：神田健治さん）
	 ◇退会式…梶山泰久会員　退会のご挨拶　会長より送別の言葉
【幹事報告】	 ◇ RI第 2710 地区事務局…2020 年台北国際大会のご案内（回覧資料一覧）
	 ◇ 	RI第 2710 地区グループ 8白島洋司ガバナー補佐…	RI 第 2710 地区グループ 8インターシティ・

ミーティング報告書（配布）
	 ◇	故武田正視会員　御令嬢　武田明代様…	故武田正視会員著書“今　維新を問う−果たされなかっ

た明治維新”を寄贈いただきました。皆さまご一読くだ
さい。（配布）また、カボスジュースも頂きました。

	 ◇天野会計理事　転勤の為、今年度末にて退会となります。
	 ◇ 3月～ 5月メイクする意思がある方は事務局まで申し出てください。
	 ◇ 6月27日㈯ 12：30～呉RAC最終例会があります。（メイク対象になります。）

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇梶山泰久君…長い間大変お世話になりました。
	 ◇故武田正視さん御令嬢明代さん…最後のニコニコです。
	 ◇太刀掛祐之君…	めがね橋にあるアンカーという自衛隊グッズのショップから呉名所キーホルダー

を作りたいというお話しをいただき、呉氏キーホルダ亀山神社verができました。
中国新聞呉版にも掲載有難うございます。どこで売られているか不明です。マー
ジンも入りませんが…

	 ◇天野成幸君…	昨日の異動により残念ながら退会させていただくことになりました。最終例会に出
席し、ご挨拶をさせていただくつもりでしたが、これも叶わず失礼をいたします。	
在任の 6年間、天災など苦しいこともありましたが、呉RCの皆様には幾度も助け
ていただきました。心より感謝しております。広島では南RCに入会させていただく
予定です。引き続きロータリアンとしてご指導をよろしくお願いいたします。

	 　　　　　　 	呉 RCのますますのご繁栄と会員皆様のご健勝をお祈りしております。
	 ◇ 	2019−2020 年度三役より愛と感謝を込めて…メインテーマである「語り合い」が終盤できなくな

ってしまったのが心残りですが、会員の皆様のおかげで、記憶にも記録にも残る活動ができたと
思います。ただ「コロナ年度」という呼び名が残らないで欲しいと願っています。本当にありが
とうございました。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　1,651,000円



呉ロータリークラブは本年度 70 周年を迎えます。呉ロータリークラブの歴史は昭和 12 年 12 月、
参加会員 18 名によって創立準備会「木曜会」が発足したことに端に発します。しかし、正式に誕生
するのは戦後間もない昭和 25 年 11 月 2 日、広島ロータリークラブをスポンサーにいただき、チャー
ターメンバー 30 名により、国内 50 番目のクラブとしてスタートしました。歴史と伝統のあるクラブ
がこれからも発展していくように目指したいと思います。

本年度、会長テーマは「　調和と未来への継承　」といたしました。
重点目標を以下の通りに掲げましたので一読ください。

1.　会員相互の語り合い
会員一人ひとりが互いに認め合い、語り合いして調和することを目指します。ここ 2年で新入会員
が 20 名ちかくあり 1/3 の会員が入れ替わっていきます。新会員とベテラン会員の調和を図るように
して、新世代につなげるようにしていきたいと思います。

2.　クラブの IT 化を促進して、効率のよい運営を図ろう。
呉RC電子化特別委員会の提言をもとに IT化をはかりたいと思います。

3.　戦略計画からの提言された課題へ取り組もう。
4 年前からの戦略委員会が活動し呉ロータリークラブの未来像や今後の課題を検討してきました。
組織の再編、経費の切り詰め、呉RCらしい奉仕活動などを検討してきました。これら課題を実施し
ていきたいと思います。

4.　会員増強に努めよう
会員増強は、組織の維持として必須です。良い会員の入会をいただけるように会員全員のネットワ
ークを駆使して新会員を迎えたいと思います。

5.　未来への継承を図ろう
会員の皆さん方は事業されている方が多くいらっしゃいます。事業所を発展させ未来に繋いでいく
ことができるように例会で学んでいきたいと思います。そして事業を発展させ仕事をとうしての奉仕
活動を考えていきたいと思います。

新型コロナ感染症で大変な時ですが、みんなで力を合わせて頑張りたいと思います。よろしくお願
いします。

呉ロータリーの
　会長就任にあたって

2020 ～ 2021 年度　会長　長尾　正嗣長尾　正嗣



本年度 70 周年を迎える、伝統ある呉ロータリ
ークラブに入会させて頂いて、19 年目を迎えま
した。
昨年大塩幹事より、役員・理事指名委員会に
入って貰いたいと言われ、二つ返事でハイと答
えました。
もちろん下心が有るのでは無く、ロータリー
精神にのっとって、ハイとYESしか言わないつ
もりでした。
しかしながら指名委員会に選ばれれば、指名
されないのが今までの慣例です。

指名委員会では次年度の会長エレクト・副会
長・理事などを、リスト提出方式で決定します。
　事務局より、各候補者リストが配布され、し
っかり私も載ってます。でも安心してました。
委員だからです。
提出されたリストの結果を、堀口委員長さん
が発表しました。
「副会長は長ちゃん」「続いて理事の選任です
が…」
私は堀口委員長さんの隣に座っていたのです
が、全く抵抗できずに会議は進みました。
長尾会長さんとは、学年は違えど同い年。真
面目な長尾会長と、いい加減な長行事と、その
中間の石田幹事と、良い関係かもしれません。
この難局ではありますが、三人の個性を融合し
て「調和と未来への継承」を目指して、運営し
て行きます。
皆さんのご協力を、宜しくお願い致します。

副会長に
就任して

長行事　義人

「ロータリーにNoは無い。」そう教わった私に「幹事役」のご指名を頂き、当然ですが私の答えは
Yes でした。無知が故のYes とわかりながらも、お受けするからにはロータリーを学べる絶好の機
会にしようと自分に言い聞かせながら、12 月の年次総会で皆さまに無事ご承認を頂きました。ここ
までは覚悟の上での想定内だったのですが、年が明けての新型コロナウィルスは全くの想定外。そも
そも手探りだった準備活動が更に暗闇に陥り「本当にこれで良いのか？」と不安しかない半年になっ
てしまいました。それでも役員・理事・委員長の皆さまや先輩方に支えて頂きながら、何とか新年度
を迎えられたことに安堵しているところです。改めて、皆さまにお詫びと感謝を申し上げます。本当
に申し訳ございませんでした。そして、ありがとうございました。
さて、これからの一年ですが、先ずは長尾会長を誠心誠意お支えすること。これに徹したいと思い
ます。その上で、自分自身が「新しい日常・新しい行動様式」に対応しながら、呉ロータリークラブ
も柔軟に対応させていきたいと考えております。そして、一致団結してコロナショックに立ち向かう
クラブ、真に会員を支え合うクラブに発展させたい。これが私なりの「調和と未来への継承」であ
り願いです。「念ずれば花開く」今年 2月に亡くなられた野村克也氏がよく使われていた言葉ですが
「呉ロータリークラブの会員だったからこのコロナショックを乗り越えられた。」会員の皆さまにそう
思って頂けるような一年にすることを強く強く念じながら、長尾会長を中心にクラブを盛り上げて参
りたいと思います。皆さまにはご迷惑やご心配を沢山おかけするとは思いますが、何卒ご理解とご支
援の程、宜しくお願い致します。

2020-21年度幹事に就任して
　石田　直樹

長行事　義人



委　　員　　会 委 員 長 副委員長 委　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　員

ク ラ ブ 管 理 運 営 委 員 会 長行事　義　人 山　本　一　洋 堀　口　勝　哉　　 稲　葉　周　三　　 岩　崎　　　誠　　 高　橋　征　司　　 荒　川　　　誠

会員増強 ･職業分類委員会 山　本　一　洋 中河原　圭　司 松　田　修　典　　 佐々木　英　夫　　 神　垣　和　典　　 山　村　貞　夫　　 大　塩　　　俊

会 員 選 考 委 員 会 堀　口　勝　哉 森　澤　大　司 武　田　保　信　　 島　村　　　充　　 増　岡　真　一

出席・プログラム委員会 高　橋　征　司 海　生　知　亮 仮　井　康　裕　　 武　田　信　寛　　 大之木　小兵衛　

親 睦 活 動 委 員 会 荒　川　　　誠 長　尾　龍　一
三　宅　清　嗣　　 天　野　成　幸　　 檜和田　浩　昭　　 下　瀬　省　二　　 菅　原　博　文
畦　　　淳　造兼　 廣　江　裕　治　　 江　山　恭　弘　　 平　野　誠　宏

広報 ･クラブ週報委員会 岩　崎　　　誠 西　藤　公　精 尾　川　　　匠　　 道　原　正　嗣　　 日　下　美　穂

ロータリー情報・研修委員会 稲　葉　周　三 大　島　淳　稔 大　村　一　郎　　 志々田　幸　治

奉仕プロジェクト委員会 福　田　多喜二 奥　原　祥　司 大之木　精　二　　 向　井　淳　滋　　 宇都宮　公　徳　 

職 業 奉 仕 委 員 会 奥　原　祥　司 岩　本　貴　紀 大　矢　宏　典　　 坂　田　健　治　　 檜和田　浩　昭

社 会 奉 仕 委 員 会 宇都宮　公　徳 神　田　健　治 三　木　能　章　　 松　浦　秀　夫　　 住　田　佳　樹　

青 少 年 奉 仕 委 員 会 向　井　淳　滋 明　神　　　博 寺　坂　　　薫　　 神　田　　　朗　　 長　谷　雅　登

国 際 奉 仕 委 員 会 大之木　精　二 大　上　　　功 海　生　孝　昭　　 宇都宮　五　郎　　 藤　井　清　実　　 菅　原　博　文

ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 会 多　賀　　　茂 沖　田　浩　一 中　野　誠　吾　　 太刀掛　祐　之

呉 RC 電 子化特別委員会 佐　藤　政　秀 太刀掛　祐　之 谷　口　彰　啓

会 場 監 督（Ｓ Ａ Ａ） 中　﨑　　　誠 道　原　正　嗣 大　島　淳　稔　　 武　田　保　介　　 長　谷　雅　登　

会 計 畦　　　淳　造 青　山　宏　明 奥　川　善太郎　　 大　塩　　　俊

〔注〕　太字の委員会は常設委員会、兼＝兼務を表す。　
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 2020ー21年度　呉ロータリークラブ委員会構成表

理　事　・　役　員	
会　長（理事）	 長尾　正嗣	 直前会長　　　　志々田幸治	 理　事　　大之木精二　　　 会計理事　　畦　　淳造
副会長（理事）	 長行事義人	 会長エレクト　　福田多喜二	 理　事　　奥原　祥司　　　 会場監督　　中﨑　　誠
幹　事（理事）	 石田　直樹	 	 理　事　　多賀　　茂　　　 副 幹 事　　谷口　彰啓
	 	 	 理　事　　宇都宮公徳　　　 副 幹 事　　大之木小兵衛

70 周年実行委員会	
委員長　　　松田　修典
副委員長　　神垣　和典


